

Informationsseiten über Gefahren
zu 5G und Aktionsgruppen

5G Initiative Österreich

<https://5gunplugged.com>

Schweiz

www.schutz-vor-strahlung.ch
www.gigaherz.ch

Aufruf zum Handeln wegen 5G

Journalist Stefan Sailer

EMF NR Research

<https://bit.ly/2IKaHoL>

diagnose:funk

Umfangreiche Information zu 5G

<https://www.diagnose-funk.org/themen/mobilfunk-versorgung/5g>

Petition gegen 5G Netzausbau in Österreich

<https://weact.campact.de/petitions/petition-gegen-5g-netzausbau-in-osterreich>

Video 5G Apokalypse

Das Ende der Zivilisation - Die komplette
Dokumentation auf Deutsch

https://www.youtube.com/watch?v=LB_vN4Kovrs

NEWS

Brüssel stoppt 5G-Projekt,
um „Bürger vor Strahlung zu
schützen“

Zitat:

„Die Menschen in Brüssel sind keine
Meerschweinchen, deren Gesundheit
ich wegen Profitdenken verkaufen kann“,
sagte Ministerin Céline Fremault.

Quelle: t-online 12. 4. 2019

Veranstalter der Infoveranstaltung

Betroffene Bürger Vorarlberg
Garten Eden, Leo Simma, Hittisau
Initiative Wertschätzung Familienarbeit

Wie gefährlich ist 5G?

Fünfte Generation Mobilfunkstrahlung

Wir wollen Sie informieren
und aufklären. Wir fordern
einen gesundheitsverträg-
lichen Mobilfunk!

05.11.2019
Infoveranstaltung

Beginn: 19.30 Uhr

**Wo: Hofsteigsaal
Bundesstraße 20
6923 Lauterach**

Referenten:

- Dr. Med. Viktor von Toenges (Arzt, Ganzheitsmedizin)
- Dietmar Hohn (Baubiologe)
- Weitere (Gymnasiallehrer für Physik und Autor
einer Arbeit zu Mobilfunk)

Eintritt ist frei - freiwillige Spenden



Welche bedrohlichen, allumfassenden Auswirkungen hat das 5G Mobilfunknetz?

5 Fakten zu 5G

- Der empfohlene Grenzwert schützt nur vor Hitze – keineswegs vor biologischer Wirkung und Strahlung auf alle Lebenssysteme.
- Krebsfälle sind in Sendernähe signifikant erhöht – eine Reihe aktueller Studien bestätigen extreme Häufungen diverser lebensbedrohlicher Krankheiten.
- 5G bedeutet eine massive Zunahme von Mikrowellenantennen, Strahlenbelastung und Störungen an der Zellmembran.
- Über 180 Ärzte und Wissenschaftler aus 35 Ländern fordern eindringlich einen Ausbaustopp der 5G-Technologie, solange die möglichen Gesundheitsrisiken nicht geklärt sind.
- Für die alltägliche Nutzung von Handy und PC reicht 3G/4G, die geplante flächendeckende Ausweitung auf 5G dient vordergründig der Kommunikation zwischen Maschinen und ermöglicht Missbrauch durch lückenlose Überwachung der gesamten Bevölkerung.



Betroffene Bürger Vorarlberg fordern:

- einen gesundheitsverträglichen modernen Mobilfunk.
- Eigenverantwortung im bewussten Umgang mit Mobilfunk. Das bedeutet Reduktion von Datenmüll (Versenden von unnötigen Nachrichten per Internet) und keinen weiteren unnötigen Ausbau des Mobilfunknetzes
- Hersteller und Betreiber von Sendeanlagen müssen für etwaige gesundheitliche Schäden haftbar gemacht werden können.
- Hersteller und Betreiber müssen eine ausreichende Betriebshaftpflichtversicherung nachweisen können, die etwaige Schäden abdeckt.

Was ist wichtig zu wissen?



Das 5G Netz bringt eine bis zu 100-fache Strahlenbelastung und mehr gegenüber 4G (LTE)!

Das Ziel des Ausbaus ist die flächendeckende Versorgung (99%!). Dafür müssten ca. alle 100 Meter neue Sender installiert werden. www.gigaherz.ch

Die Strahlung existiert 24 Stunden am Tag und dies 365 Tage im Jahr. Zu den daraus resultierenden Folgen zählen Zellstress, beschädigte Gene, Lern- und Gedächtnisschwierigkeiten und neurobiologische Dauerbelastungen, die eine Regeneration des Körpers unmöglich machen.

Was können Sie tun?

Informieren Sie sich, bilden Sie sich Ihre eigene Meinung und fragen Sie nach!